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Name Firma
Name Company

PLZ  Stadt
ZIP City State

Land  Country

Mail

Telefon 1 
Main Phone 

Telefon 2 
Backup Phone 

LotNo
LotNr

Security Bid EUR
Sicherungsgebot EUR

Keyword
Stichwort

Straße Street

Telefongebote akzeptieren wir ab Schätzpreis EUR 500
Mit dieser Anmeldung zum Telefonbieten gebe ich verbindlich ein Gebot in Höhe des Ausrufpreises (im Onlinekatalog sichtbar) ab.
Sicherungsgebote werden in jedem Fall durch den Versteigerer wahrgenommen, auch wenn die Telefonverbindung zustande kommt.
Alle Versteigerungsbedingungen (im Katalog und online veröffentlicht) erkenne ich als für mich verbindlich an.
Gebote sollten nicht später als 24 Stunden vor der Auktion eingehen.

We accept telephone bidding for estimates from EUR 500
With this registration for telephone bidding, I make a binding bid in the amount of the starting price (visible in the online catalog).
Security bids are always accepted by the auctioneer, even if the telephone connection is established.
I am familiar with the Conditions of Sale (printed in catalog and online published) and acknowlegde these as binding.
Bids should be received no later than 24 hours before the auction.

Ort, Datum Unterschrift

Bitte ausdrucken, ausfüllen und unterschreiben für …


